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西尾市・幡豆郡３町 

合併に関する     

住民意向アンケート結果速報 
 西尾市や幡豆郡３町に住む皆さんの合併に対する意見を調査するため、１０月に住民意向アンケートを
実施しました。そのアンケート結果（速報）についてご紹介します。 

■アンケートの概要               ■回答者（３，２８８人）の内訳 
 調査対象  西尾市・幡豆郡３町に在住の         

１８歳以上のかた７，０００人 

        ○内訳＝西尾市４，４７７人      

            一色町１，０２６人 

            吉良町  ９５３人 

            幡豆町  ５４４人 

 抽出方法  コンピュータによる無作為抽出 

 調査期間  平成２１年１０月１日～１６日 

 調査方法  郵送調査 

 有効回収数（率）  ３，２８８人（４７．０％）      

   ○内訳＝西尾市１，９４３人（４３．４％）   

一色町  ４８２人（４７．０％) 

吉良町  ５２０人（５４．６％） 

幡豆町  ２９０人（５３．３％） 

住所不明  ５３人 

問１ あなたは、西尾市と幡豆郡３町の合併について、どのようにお考えですか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※ただし、住所不明者（53 人）については円グラフ「全体」では含み、「各市町」では除くものとします。    裏面に続く     
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問２ 問１で①、②、④、⑤と答えたかたにおたずねします。あなたは、西尾市と幡豆郡３町が
合併した場合、特にどのようなことを「期待」しますか。（３つまで） 
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市町長や議員の削減、また行政組織の統合により効率化が図られ、

経費が削減できる

広域的な視点から一体的な公共施設を整備することにより重複し

た投資をなくし、効率的なまちづくりができる

地域が広がることにより、自分たちの施設として利用できる公共施

設が増え、生活の利便性が向上する

各市町の良さ、地域資源を活かした魅力あるまちづくりが期待でき

る

新たな企業の誘致、商工業の振興など、地域産業の活性化が期待

できる。

保健、福祉、土木などの専門知識、技能を持った職員が配置される

ことにより、今まで以上に専門的なサービスが受けられる。

(件)
 

問３ 問１で①、②、④、⑤と答えたかたにおたずねします。あなたは、西尾市と幡豆郡３町が
合併した場合、特にどのようなことを「心配」しますか。（３つまで） 
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公共料金や使用料・手数料などが高くなり、負担が増大しないか

行政の規模が大きくなり、住民の意見が届きにくくならないか

一部の地域だけが発展し、その他の地域が取り残されないか

新市のまちづくりのための事業が増加し、財政が悪化しないか

行政の規模が大きくなり、きめ細やかなサービスが受けられなくなら

ないか

役所が遠くなり不便にならないか

(件)
 

問４ 問１で③と答えたかたにおたずねします。合併すべきではないと思われる理由をお聞かせ
ください。（自由記載） 

★不景気の今、なぜ急いで合併しなければならないのか、わからない。★合併に伴う電算システム統合などに費用が

かかる。★規模が拡大することにより、きめ細かなサービスが期待できなくなる。★合併ありきで議論が進んでいて、

住民が置き去りになっている。★税金などの住民負担が高くなりそう。★財政状況がよくない３町と合併すると西尾

市の負担が増加するのではないか。★住民投票すべきである。★全国の合併事例からして、合併してよかったという

意見はほとんどない。★合併により、町の名前をはじめ、歴史、文化、ブランド等が消滅する。★今のままで問題が

ない。                                      （主な意見を抜粋） 

                 

◆合併に関する皆さんの声をお聞かせください。 

  西尾市と幡豆郡３町との合併について、皆さんのご意見をお寄せください。今後の合併協議の参考にさせていた

だきます。 

 意見の提出方法・問合先 住所、氏名を明記の上、郵送、Ｅメールまたはファックスで西尾幡豆合併推進プロジェ

クトチーム（〒445-8501 住所不要／✉kikaku@city.nishio.lg.jp／FAX56-0212）まで 


